



Le "QUESTION/REPONSE" de Françoise Bertrand

Cher Ami (e), Bonjour, Présentes toi, et quel est ton cursus sportif !

Françoise BERTRAND 58 ans ttc, épouse de Roland le soigneur je suis comptable bientôt à la retraite. J'ai joué au basket pendant 30 ans à Sorgues Cavailon et Rognonas.

Quelle catégorie diriges-tu au niveau de notre club ?

Je suis trésorière du club depuis 4 ans et membre du comité Directeur.

Qu'est-ce qui t'a amené à être dirigeant(e) au RCAGR ?

Quand Adrien jouait avec le club, nous étions à tous les matchs au bord du terrain avec Roland. Cela est venu naturellement de donner un coup de main. Puis des affinités se sont créées qui se sont transformées en amitié. Je reprendrai une expression d'une amie "on est bien c'est petit mais on est bien".

**Que représente le rugby pour toi ?**

Beaucoup de bons souvenirs avec mes parents et mon frère, des déplacements pour suivre et supporter les verts et blancs ! Et beaucoup de 3e mi-temps avec le RCAGR et Chateaurenard des années 80.

Quel est ton club préféré autre que le RCAGR, regardes-tu les matchs de l'équipe de France ?

Toulouse mais j'aime bien La Rochelle et Clermont en fait je regarde tous les matchs de rugby. La Pro D2 le Top 14 l'Equipe de France et les Blacks. Et en plus si Jérôme Thion commente !!!!

Si tu as joué ou avais joué au rugby, quel aurait été ton poste de prédilection et pourquoi ?

Je crois que j'aurais eu des prédispositions pour jouer en 2e ou 3e ligne.

Quel est ou quels sont tes meilleurs souvenirs sportifs ?

Au basket avec le club de Rognonas en tant que joueuse. Un match de l'équipe de France contre l'Angleterre au stade de France pour un tournoi des six nations et les phases finales du championnat de France avec le RCAGR.